

kurz informiert:

Gebäude-Prozess schreitet voran

**Die Projektgruppe "Gebäude und
Vermögen" hat in den letzten Monaten
ihre Arbeit aufgenommen.**

*Von Pfarrer Markus Kölzer
19. Juli 2023*



Neun ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben sich mit Herrn Pfarrer Kölzer in den letzten Monaten im wahrsten Sinne des Wortes „auf den Weg gemacht“.

Der Auftrag für die Immobiliengruppe ist, 30% der Bezuschussung bei Pfarrheimen und ähnlichem und 20% Bezuschussung bei Kirchengebäuden einzusparen. Um sich einen Überblick über die Immobiliensituation im Pastoralraum Mainz-Mitte-West zu verschaffen, machte sich die Gruppe an drei Samstagen auf den Weg, um die Immobilien zu begutachten und zu bewerten. Die Bewertung fand auf Basis eines vom Bistum vorgegebenen Fragenkataloges statt. Z.B.: Wie ist die Auslastung? Wie ist die Erreichbarkeit? Wie ist der bauliche Zustand? Etc.

In der letzten Woche traf sich die Gruppe mit Herrn Michael Helwig, dem zuständigen Bistumsarchitekten, um die Daten auszuwerten und die neue Aufgabenstellung zu klären.

Grundsätzlich muss geklärt werden, welche Kirche zukünftig die Pfarrkirche sein wird und wie die anderen Kirchen eingestuft werden. Ebenfalls muss der Raumbedarf für die Verwaltung (Sekretariat, Verwaltungsleitung etc.) ermittelt werden und der Ort für das zentrale Pfarrbüro bestimmt werden. Bei dieser Aufgabe wird Herr Helwig der Projektgruppe weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Im nächsten Schritt findet ein Abgleich mit anderen Projektgruppen, besonders der Projektgruppe Verwaltung, statt.